

Aspirantes al Tribunal de Disciplina trazan ruta contra la corrupción

Poder Judicial.

Transparencia, colaboración y vigilancia, las claves para evitar infiltración de la delincuencia, afirman

EQUIPO MILENIO
CIUDAD DE MÉXICO

Para combatir la corrupción y evitar la infiltración del crimen organizado en el Poder Judicial, aspirantes al nuevo Tribunal de Disciplina apuestan a la transparencia, colaboración con otras instituciones y una vigilancia constante a jueces y magistrados.

Entrevistados en MILENIO Tv, tres candidatas a magistrados destacaron la importancia de las elecciones del próximo 1 de junio.

La candidata Liliana Hernández señaló que la renovación del Poder Judicial “era necesaria”, ya que la corrupción es un problema



La candidata a repetir como ministra, Loretta Ortiz. ESPECIAL

arraigado y planteó la “creación de un observatorio ciudadano de disciplina judicial que establezca un canal de comunicación entre el tribunal y la ciudadanía”.

En tanto, Jorge Cruz Ramos planteó que es con transparencia en el actuar del tribunal y haciendo uso de las herramientas que este tiene como se podrá combatir la corrupción judicial.

“El tribunal va a contar con un órgano de evaluación e investigación donde advertiremos cuando un juez, sin razón, está cambiando una forma de decidir ciertos casos sin que se justifique”, dijo.

Por separado, la candidata Celia Maya reconoció que el tribunal deberá estar al pendiente de cualquier exceso de un juez o magistrado: “Cualquier cosa que se salga de lo que debe hacer un Poder Judicial habrá inmediatamente que tomar nota y examinarlo”, comentó.

En tanto, Loretta Ortiz, candidata a ministra de la Suprema Corte de Justicia, calificó de “patadas de ahogado” las voces de aquellas personas que llaman a la ciudadanía a no participar en la elección judicial del próximo 1 de junio y aseveró que su actitud demuestra deslealtad a la nación. ■